
雲南市立木次中学校改築事業〔建設候補地（案）〕に関する意見募集（パブ 

リックコメント）の結果及び意見・提案に対する市の考え方について 

 

 

１．公開した資料  雲南市立木次中学校改築事業〔建設候補地（案）〕 

 

２．意見募集期間  令和６年５月９日（木）～令和６年６月１０日（月） 

 

３．資料等公開場所  市役所教育委員会教育総務課 

各総合センター 

雲南市ホームページ 

 

４．意見提出人数  １名 

 

５．意見提出件数  １件 

 

６．お寄せいただいたご意見・ご提案 

№ 提出されたご意見・ご提案 ご意見・ご提案に対する市の考え方 

１ ①～④案について、メリット・デ

メリットがきちんと明記されており

、分かりやすかったです。わが娘は

、現在、木次小学校１年生です。建

設されてまもない新しい木次こども

園に通園していたので、木次小学校

の老朽化をひしひしと感じてしまい

ます。木次小学校や青少年ホームな

どの駐車場などで、友達と遊び走り

まわるので（まだ幼いので危ない所

が分からないので）、木次中学校が

旧市役所跡地に建設されるとなると

、建設中の事故が心配です。なので

、④原位置建替を希望します。旦那

（子供のお父さん）に、木次中学校

の候補地を聞いてみました。「②の

旧市庁舎跡地に新設が良いと思うが

、浸水対策のため、１階をピロティ

とするため、コストが割高となるた

め、④原位置建替を希望する。」と

言っていました。わが娘は、下熊谷

６月１１日（火）に第５回雲南市

立木次中学校整備検討委員会を開催

し、市民説明会や今回のパブリック

コメントでいただいたご意見やご質

問等について説明し、委員による意

見交換を実施しました。 

その結果、検討委員会としては、

これまで通り、④現学校敷地での原

位置建替案を基本に進めていくこと

とされましたので、市としてもその

方向で進めていきたいと考えており

ます。 



の家からなるべく近い所に木次中学

校に建設してほしいと言っておりま

した。家が近い所に木次中学校があ

ると、友達と遅くまで遊んでいられ

ると言っていました。 

以上、家族で意見がまとまっており

ませんが、よろしくお願い致します。 

 


